

nsdiskus-
anstaltet
r. Jungen
9.30 Uhr,
um. Das
Thull aus
Gesund-
ualpolizei-
ten sind



Symbolische Schlüsselübergabe durch Ortsvorsteher Walter Müller (rechts) und Bürgermeister Oswald Schmitt.

tige Hilfe im Katastrophenfall eine Selbstverständlichkeit geworden sei. Als Beispiele führte er die Hilfeleistung deutscher Wehrleute bei der Tankerkatastrophe der „Ametco Cadiz“ an.

Fortsetzung auf Seite 2

Ortsrat Niedersaubach

Edmund Bohlen

Vorsitzender

red. Lebach-Niedersaubach. Zum neuen Ortsvorsteher von Niedersaubach wurde Edmund Bohlen gewählt, der damals die Nachfolge des aus gesundheitlichen Gründen zurückgetretenen bisherigen Ortsvorstechers und früheren Bürgermeisters Reinhold Engel antritt. Edmund Bohlen gehört der CDU an und konnte bei der Wahl vier von fünf CDU-Stimmen bei einer Enthaltung im Niedersaubacher Ortsrat auf sich vereinen. Sein Gegenkandidat Schmitt erhielt die beiden Stimmen der SPD-Ortsratsfraktion. Edmund Bohlen wohnt in der Hold 4, Tel. 41 02, ist 36 Jahre alt, verheiratet, Vater von zwei Töchtern und arbeitet als Fahrsteiger im Bergwerk Göttelborn. Kommunalpolitisch ist Bohlen als Mitglied des Lebacher Stadtrates tätig. Außerdem hat er das Amt des 1. Vorsitzenden beim SV Niedersaubach inne. Stellvertretender Ortsvorsteher ist weiterhin Karl Heinrich.

Ver

In Eppel

MS. Eppel
bei der letz-
Eppelborn. E-
meinschaftsa-
biet in Bub-
stimmig von
weil inzwis-
chenungen der F-
Das Angeb-
bauungspan-
mig angenom-
Ebenfalls e-
de eine auf
Höhe von 16
rung des
Storckenwald.“
sten waren b-
halt 1979 Vor-
ten nicht auf-
werden, so
Ausgabe erfor-
In Punkt f-
schloß der G-
eines Darleh-
Darlehen in F-
für den Bau
nommen.
Nachdem C-
des Ortsteils
ger, verstorbe



er' ist bares Geld wert!
doppelt – tolle Sonderangebote – und wir nehmen

Anbauküchen-Zeile 1698-
2,70 m. mit Elektrogeräten,
grün und weiß

Küchenschränke

150 Lite